

Hannes Braunstein läuft zur Bronzemedaille

Leichtathletik: Noch Hoffnung auf DM-Teilnahme

Schutterwald (cg). Hannes Braunstein vom LFV Schutterwald zeigte am Samstag bei den süddeutschen Leichtathletik-Meisterschaften in Ulm erneut eine hervorragende Leistung. Über 800m lief er ein starkes Rennen und kam nach 1:51,69 Minutebn als Dritter ins Ziel. Damit hatte Braunstein eine neue Saisonbestzeit geschafft und zum zweiten Mal die B-Norm für die Deutschen Meisterschaften in Kassel erfüllt. Nun muss er abwarten, ob er als zweimaliger B-Norm-Erfüller dort zugelassen wird.



Bronze für Hannes Braunstein. Foto: Wolfgang Gabel